



Matthieu Gallois, 41 ans, marié, deux enfants.

À mon arrivée à Anduze en 1998, j'ai résidé au quartier du Poulverel. J'ai ensuite habité au centre-ville d'Anduze de 2005 à 2015. Je suis marié et j'ai deux enfants : un est scolarisé à l'école primaire d'Anduze et l'autre à la crèche de la fondation Rollin.

Depuis mes débuts professionnels, j'ai toujours évolué dans le secteur industriel en tant que Responsable Qualité. J'ai travaillé à ce jour dans deux entreprises Alésiennes : aux établissements Jean-Richard Ducros puis chez Crouzet depuis 2011.

Ma passion du handball m'a amenée à participer à la création en 2002 du "Anduze HBC". Je suis actuellement Président de ce Club où nous avons la volonté de rendre ce sport accessible, à travers un esprit de cohésion, avec une mixité des âges et des niveaux.

Les motivations qui m'amènent à m'associer à Geneviève Blanc et son équipe "Bien vivre Anduze" sont la volonté de vouloir mener un projet municipal avec et pour les Anduziennes et les Anduziens. Tout cela dans un objectif collectif qui est de faire d'Anduze une ville où nous avons envie de rester ou venir pour : habiter, rencontrer, travailler, pratiquer du sport, s'instruire, se soigner, visiter, faire ses achats Bref où il sera toujours bon de vivre.